



Le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse lance la 13ème édition de la collecte de dons pour l'opération « une Rose, une Caresse »

Cette année encore, le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse, entouré des bénévoles, **organisera le 18 mai prochain, dans les jardins du Musée International de la Parfumerie à Mouans-Sartoux**, la journée solidaire qui sera le point d'orgue de la collecte annuelle : « une Rose, une Caresse ».

Cette journée permet de récolter des dons (objectif 90.000e) pour offrir des soins de socio-esthétiques et de réflexologie aux patients du Centre Hospitalier de Grasse souffrant d'une pathologie lourde.

Nouveautés 2025

Tout au long de la journée, plus d'une vingtaine d'ateliers sont proposés aux petits et grands ; parmi les nouveautés 2025, signalons :

- **Atelier 1 : Photo-Thérapie**

Lavriva Ekaterina révolutionne la photographie en alliant art et développement personnel, offrant aux femmes un espace pour se reconnecter à leur féminité. À travers sa Photo-Thérapie, elle permet à chaque participante de redécouvrir sa force intérieure et de renforcer sa confiance en soi.

- **Atelier 2 : Les Fils des Moires - tricothérapie**

Dany transforme l'art de la filature en une expérience sensorielle unique, inspirée des légendes grecques, où chaque fil raconte une histoire de guérison. Dans son atelier nomade, elle invite les participantes à tisser des liens profonds entre mythologie et expression personnelle à travers l'art du fil.

- **Atelier 3 : Kobido - massage japonais**

Corinne propose une immersion dans l'art ancestral du Kobido, un massage japonais qui allie techniques de relaxation et acupression pour revitaliser la peau. Ce soin liftant naturel offre une sensation de bien-être immédiat, tout en stimulant la circulation et la régénération cellulaire.

- **Atelier 4 : La Canopée : ateliers d'automassage, yoga du visage**

La Canopée incarne une cosmétique éthique et bienveillante, avec des soins 100 % naturels, végans, et fabriqués en France. À travers des ateliers d'automassage et de yoga du visage, Juliette et Cécile proposent une beauté solidaire qui nourrit à la fois le corps et l'esprit.

- **Atelier 5 : Le pouvoir régénérant de la lumière**

Grâce à la photobiomodulation, Bettina offre une expérience de soin innovante qui stimule la régénération cellulaire et illumine la peau. Ce traitement non invasif et relaxant aide à rajeunir la peau, tout en procurant une profonde sensation de détente.

De plus, la bougie "Rose Chic", une fragrance chyprée cologne créée et fabriquée à Grasse, née d'une collaboration entre Hélène Prévot pour la formule et Marie Duchène pour la matière, toutes deux Parfumeuses Créatrices, sera mise en vente au profit de l'opération.



Retour sur la 12ème édition 2024 en chiffres

- 81 000 € récoltés grâce à 74 entreprises partenaires, de très nombreux donateurs privés et partenaires publics.
- 80 bénévoles de l'action menée par le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse sont impliqués dans l'opération « une Rose, une Caresse »
- 600 visiteurs / donateurs lors de la journée solidaire « une Rose, une Caresse », soit 10 400 € récoltés.

- À savoir : 1h de soin revient à 35 euros
- Ce sont 2 socios-esthéticiennes qui interviennent chacune 3 jours par semaine
- et 1 réflexologue 2 jours par semaine
- soit plus de 2 100 soins offerts à 2 000 patients chaque année

Expérimentation locale pour le national : Grasse, hôpital pilote pour le CEW

Portée par le Club des Entrepreneurs du Pays de Grasse, l'action « **une Rose, une Caresse** » est une initiative solidaire qui mobilise, tout au long de l'année, des bénévoles, des entreprises, des partenaires publics et des particuliers afin de récolter des dons pour le Centre de Beauté CEW du Centre Hospitalier de Grasse. Le CEW (Cosmetic Executive Women) gère **42** centres de beauté en milieu hospitalier en France.

L'objectif est d'offrir des soins de beauté et de bien-être (socio-esthétique et réflexologie) aux patientes et patients qui suivent un traitement lourd à l'hôpital. Ces moments privilégiés, de conseils et de détente, non médicalisés, se révèlent précieux pour les aider à se réconcilier avec leur corps et à retrouver la confiance sur le chemin de leur guérison.

A l'ouverture du Centre de Beauté CEW de Grasse en 2008, une socio-esthéticienne intervenait un jour par semaine. Au fil des années, grâce à la générosité des particuliers et des entreprises, ce sont aujourd'hui 2 socio-esthéticiennes qui interviennent chacune 3 jours par semaine, ainsi qu'une réflexologue 2 jours par semaine.

La contribution de chacun, en tant que particulier ou entreprise, est indispensable pour que ces soins essentiels puissent continuer à être proposés gratuitement aux malades pendant leur parcours hospitalier.

Comment participer ?

A vos agendas : **18 mai de 9h30-17h** aux Jardins du MIP à côté de Botanic, Mouans-Sartoux, entrée libre.

Les dons sont collectés tout au long de l'année pour continuer à offrir ces soins essentiels. Les personnes intéressées peuvent faire un don via le site sécurisé des Centres de Beauté CEW à l'adresse suivante : <https://rose-caresse.com/participez/>



Amis journalistes, auriez-vous la gentillesse de relayer ce lien de collecte auprès de vos lecteurs et auditeurs ?

CONTACT PRESSE

Bettina Frohlich

bettina@global-luxus.com

06 17 08 85 58

